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相较于金鸡百花电影
节的星光黯淡，今晚将揭幕

的金鹰节却明星云集。据记
者了解，在三天内，将有几
十位明星先后光临这座
“星城”，以下是记者获得
的名单。

!"/01234 刘亦

菲、林依轮、阿朵、金莎、屠
洪钢、李宇春、迈克学摇滚、
林保怡、黎姿、李明启、盖
克、朱媛媛、尚雯婕、谭维
维、艾梦萌、巩贺、张冬玲、
三江姐妹、王姬、韦唯

5674汪涵、杨澜

!#/089:;<4今
年超女十强以及张亚飞、朱
雅琼、巩贺、胡灵、罗丹、孙

艺心，去年超女何洁、黄雅
丽、纪敏佳，李宗盛、韩国神
话组合、黄立行、迈克学摇
滚、信乐团

5674汪涵、李湘、赵靓
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1>@A4郎昆、撒贝

宁、陆川、刘劲、宋佳、高希
希、唐国强、王姬、王学兵

B:@A? 李宗盛、秦

岚、保剑峰、印小天、舒畅、
瞿颖、沙宝亮、张志忠、腾格
尔、陈建斌、蒋勤勤、侯勇、
谭晶、纪敏佳、伊能静、王丽
达、刘一桢、申军谊

567?何炅、曹颖
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关于金鹰节颁奖晚会
主持人选的传闻不断，李

湘、汪涵等先后被传 “选
中”。昨日记者终于从金鹰
节颁奖晚会导演组获悉，何
炅早已被定为此次晚会男
主持的不二人选。因为何炅
在过去 5届金鹰节中，曾 3
次担任过颁奖晚会的主持

人，他还获得“第 5届金鹰
节最受观众喜爱主持人
奖”。在跟何炅进行沟通
后，导演组马上确定了由何
炅和曹颖搭档主持晚会。离
颁奖晚会还有2个月时，双
方就已经敲定好主持档期。

导演组对何炅的主持
风格颇为赞赏，他们认为
“何老师” 的主持一贯睿
智、轻松、幽默，这和晚会需
要的现场氛围十分吻合。何
炅特别擅长把握现场气氛
和采访节奏，更令他成为颁

奖晚会男主持的最佳人选。
另据了解，29日晚的

金鹰节颁奖晚会上，总片头
首次采用有情节设计、真人
演绎的方式，要求晚会的两
位主持人专门出演总片头
中的特殊角色。何炅和曹颖

在百忙之中抽出整整一天
时间，全力配合拍摄。近段
时间，何炅一直忙于在北京
排演话剧《暗恋桃花源》，
时间非常紧，本来剧组只给
了他一天假。但何炅本人十
分重视这台晚会，终于请到

了两天假，以保证提前一天
来长沙走台彩排。何炅一再
表示希望尽全力把这台晚
会做好做漂亮。
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因和周迅主演《恋爱中的

宝贝》走红的黄觉，这次为金
鸡百花电影节国产新片展映
而来。没有想到，本意是为儿
童片《海洋朋友》做宣传，但
说到电影节时，他却丝毫没有
给面子。“金鸡百花电影节很
像中国足球，投入了那么多人

力物力，能不能办得好点？”黄
觉称，如果不是宣传新片，他
根本不会出现在电影节上。而
且，与观众和媒体见面后，他
就会立刻赶往机场，不打算参
加明晚的颁奖典礼。

黄觉表示，国内一些电影

节入围的片子质量并不高，组
织和策划都欠水准，所以获奖
没那么重要，反而市场的反应
更有参照性。“相比得个根本
没有公信力的电影节奖项，倒
不如得到导演李少红或者路
人的夸奖，说我某个戏演得挺

不错的。我想这比在台上傻乎
乎地挥舞什么东西好。”

在黄觉看来，电影节应该是

电影人的节日。“现在内地的电
影节，创作人都像赶场一样，不
会为参加某个电影节而感到骄
傲。得奖也不会觉得自己被同行
或观众认可，没有荣誉感。”
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华谊兄弟影业公司老总

王中军是昨天的重量级嘉宾。
提到这次华谊兄弟投资的《功
夫》《天下无贼》获得百花奖
提名，王中军并没有多么激
动，反而很冷静地说：“银川金
鸡百花电影节那次，我们《手
机》一片就拿了 3个奖，非常

激动。但《功夫》《天下无贼》
这两部片子都是两年前拍摄
的。当时我听到它们入围时的
第一反应就是：这都什么时候
的事儿了，怎么现在才有反应
呢？我觉得让这两部影片入围
本身就有点喜剧性。”

王中军说，现在冯小刚的
《集结号》才是他最关心的，

这是明年推出的重头影片。
“就像《功夫》一样，我相信如

果放在前年年底，或者去年初
来颁这个奖，那是最好的，周
星驰肯定会很兴奋，也肯定会
排开档期过来领奖。但现在，
大家的兴奋度都不在《功夫》
上，周星驰的工作重心也转移
了，现在他最关心的自然只是

《长江七号》。”
王中军建议：“百花奖不要

向文学奖一样，文学奖可以五六
年搞一次，因为文学作品需要沉
淀和厚度，越久越好。但电影不
能这么搞，它是有时效性的，只
是一种消费，最好是一年一次，

否则大伙的热情都没有了。好多
明星来不了也是有原因的，大家
都在投入新片的拍摄。”

记者昨天采访到中国影
协主席吴贻弓，提到百花奖能
否一年搞一次，吴贻弓打断记
者的话：“我知道我知道，但这

不由中国影协说了算。”
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相对来说，作为《鸡犬不

宁》的主演，演员徐帆的说法
就“委婉”得多。

徐帆说，现在冯小刚正在
东北拍摄《集结号》，所以肯
定来不了。”至于原因，徐帆脱
口而出：“工作是大事，这些
（参加电影节）是小事啊。”听

到这里，有记者问：“可百花奖
是观众投票选出来的奖，这不
是对观众不尊重吗？”徐帆也
不示弱：“来不了，这是对观众
不尊重；可是要离开了，那边
（剧组）的钱天天照常花着，
这不是对投资方的不尊重

吗？”听到这里，台下的记者一
片哗然，有记者追问，如果有一
天冯小刚得了奥斯卡奖，也没
有空去领奖吗？徐帆回了句：
“奥斯卡要去也去不了啊。”
至于老公冯小刚拍摄的《天下
无贼》获得了百花奖提名，徐

帆说：“我们这次获得提名，实
际上是无心插柳柳成荫，总比
那些专门奔着奖而去的要
好。” CDEFGH `a
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曾志伟受本届金鸡百花
电影节邀请，昨天出席“中国

电影论坛”研讨会，谈起女儿
曾宝仪时一脸开心。

曾志伟今年已经 53岁
了，他的女儿曾宝仪、儿子曾国
祥都和他一样，进入娱乐圈打
拼。但在他投拍、主演的戏中，
几乎看不到曾宝仪或者曾国祥

的身影。曾志伟把手一摊：“这
是我们曾家的作风，我觉得孩
子需要父母提携会丢脸。现在
我好开心，我去台湾，别人会说

我是曾宝仪的爸爸。”
曾宝仪是曾志伟最心疼

的孩子，也是事业最红火的一
个。说起这个宝贝女儿，曾志
伟一脸慈祥：“她现在很喜欢
演电视剧，其他方面发展也不
错，但是我觉得主持人一行她
还是应该好好干，这方面她很
有天赋。”曾宝仪已经 30多

岁了，还没有结婚，这让老爸
比较头疼。“她的男朋友，只
要她喜欢就好了。”
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昨天，参加了金桂、银桂
奖颁奖典礼的濮存昕接受了

记者的采访。已经有一年没有
拍电影的他坦言，倒不是自己
不愿意拍，而是他拍摄的《鲁
迅》和《弘一法师》都进不了
市场。

濮存昕称：“因为市场还
是商业的，我的影片做好了，

但到了后期缺钱了，电影做到
这个地步就没有能力再做
了。”而拍摄这两部电影，他
还分文没取。

有意思的是，当记者问濮
存�：“你这样不计报酬地拍

电影，会不会影响到你的经济
情况？” 濮存�突然站起来
说：“我拍广告赚钱！我靠这
个养家糊口。”

至于怕不怕因为拍广告
而惹上麻烦，濮存昕说：“我
拍的广告从来没惹过麻烦。我
有三句话可以和你分享：该挣
钱就挣，不该挣就不挣，该掏
钱的时候就掏！”
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明晚，第 15届金鸡百
花电影节将揭晓第 28届

百花奖，各奖项将由来自
全国的 101名观众代表评
选出。昨天，杭州市民评选
的“金桂奖”和“银桂奖”
出炉，《功夫》和谢霆锋分
别获奖。
“金桂奖”和“银桂奖”

同样针对本届百花奖的 10
部候选影片，由杭州《都市快
报》发起。经过10天的评选，
《功夫》 被评为杭州人最喜
欢的电影，获“金桂奖”。谢
霆锋被评为杭州人最喜欢的

演员，获“银桂奖”。虽然这
个奖项只代表了杭州的民

意，但百花奖的评委中有 20
人来自浙江，其中大部分为
杭州人，所以杭州观众的意
向在很大程度上影响到明晚
百花奖的走向。

记者还注意到，有媒体发
起了百花奖的网络票选活动，

人气最高的是谢霆锋，其次是
李冰冰。而《功夫》因为票房
显赫，获得最佳影片、最佳导
演、最佳男主角等6项提名，
成为网络票选中最被看好的
影片。 CDEFGH `a
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